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夏休み恒例となった宿題やってみる会が、今
年も大盛況の中で実施されました。今年は、
夏休みが始まってすぐの５日間に図書室で開
かれました。５日間で述べ１７名の先生方に、

「『わからない』約１８０名の児童が見守っていただきました。
って思ったとき、すぐに聞くことができる。」 「宿題が早く終とか、

という声が、子供たちの中から聞かれえられるからうれしい。」
ました。新学期に提出されたノートや
プリントからも、子供たちの充実した
学びの成果が感じられました。
講師紹介

中島 武夫 先生 橋本 陽子先生
桐生 雅弘 先生 松本 弘子先生
朝倉加代子先生 鈴木 俊子先生
渡邉 澄江 先生 菅沼 貴子先生

年 図工 【のこぎりひいてザク ザク ザク】３
はじめて扱うのこぎりの使い方から始まり、思い

思いに木材を切りました。安全に扱うためのきまり
を覚え、様々な形に角材や板を切り分けました。
仕上げた作品は学校祭にてのお楽しみ・・・です。

今回の学習を
より良い学びにつなげる
ため、皆様よりお預かり

しているＰＴＡ後援会費よ
りのこぎりを１５本購入さ
せていただきました。大切

に使わせていただきます。

５年 家庭科 【わくわく ミシン】 ６年 家庭科【楽しく ソーイング】

ついこの間、手縫いを覚えたばかりですが、 ５年生での学習を生かし、さらに難易度の
２学期早々、ミシンの学習が始まりました。手 高いナップザックづくりに挑戦しています。
縫いより丈夫で早く縫えるよさに気付きながら、 やや厚手となった布を上手に扱い、生活に役
上手に機械をコントロールする方法を、エプロ 立つ作品へと仕上げていきます。１月の社会
ンの製作を通して学習していきます。 科見学で子供たちの背中に作品がしょわれて

いるかも……期待が膨らみます。

・ぼくは、ぬのをミシンでぬうと、同時にぬのが動くということを初めて知りました。
・わたしはぬう方向を変えるとき、「ミシンの針はさしたまま」ということがよくわかりました。

（５年生の感想カードから）・僕は返しぬいのやり方がわかりました。家でチャレンジしてみたいです。



。こんな活動をしています……
⇒（先月号に写真掲載）・図書室内の掲示物作成

（ ）・蔵書・書棚の整理 ⇒ よりよい図書室・子どもたちが使いやすい図書室づくりをめざして

どなたでも参加できるボランティアです。特別な資格・技術はいりません。
上記の時間帯に時間の都合が付く方は是非一度、学校の図書室に足を運んでみ
て下さい。掲示物の作成・本の修理・書棚の整理などの作業をします。子ども
たちにとって、魅力ある図書室づくりを一緒に楽しんでみましょう。！！

興味を持たれた方は担任の先生に連絡帳等でお知らせください。＊

１年生が生活科『秋を見つけに行こう』の学習でドングリ拾いに出かける予定です。
学校から子どもの足で で や がたくさん落ちてい片道約２０分圏内 ドングリ 数珠玉の実
て、自由に拾わせていただける場所がありましたら、是非ともお知らせいただきたいで
す。秋を感じながらドングリ拾いをします。拾ったドングリは数えたりまとめたりしな
がら遊びを通して想像を膨らませたあと、画用紙に貼るなどして学習を進める計画をた
てています。

『コミュニティ・スクールって・・・？』
本校がコミュニティ・スクール指定を受けて３年目を迎えました。県内初の試みということで、発足当

『石の上にも３年』時の方々は大変な思いをされながら、今の活動基盤を作り上げられたことと思います。
という諺もありますが、この３年間に本校を取り巻く環境も大きく変化してきています。

運営協議会メンバーそこで、３年目の今、改めてコミュニティ・スクールについてお伝えいたします。

ＰＴＡ顧問 (地域)『学校運営協議会』 本校では年間５回の会議を
ＰＴＡ会長 (保護者)行っています。
学びの居場所指導員 (地域)

子ども見守り隊 (地域)【協議していること】
(地域)①学校長が作成する学校運営の基本方針を承認すること。 市議会議員

豊北育成会代表 (保護者)②学校運営について、教育委員会または校長に意見を述べ
元育成会長 (地域)ること。

豊北コミュニティ代表 (地域)
学校長 (学校)

本校ＰＴＡ・祖父母の方はもちろん、
御家族の中に、本校在籍のお子さん

お孫さんがいらっしゃらない方も、・
どうぞ本校に足をお運び下さい。


